

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 14 (1986)
Heft: 55

Artikel: Page jurassienne
Autor: Gigandet, Pierre
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-241613>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Page jurassienne



L'Amicale des patoisants de Moutier a eu le privilège de présenter ses voeux les plus chaleureux à la doyenne des chanteurs et chanteuses de la Chorale. En effet, dans une forme excellente, Madame Blandine Montavon, fêtait ses 85 ans ce 2 septembre écoulé.

Née Noirjean à Montfaucon, Blandine épousait Charles Montavon, le 30 avril 1932. L'année suivante, en septembre, pour se faire plaisir elle accouchait d'un beau garçon, magnifique cadeau d'anniversaire pour les époux, car Charles, également doyen de la Chorale est aussi né en septembre et est de 2 ans le cadet de son épouse.

La famille habita Undervelier puis Delémont pour arriver à Moutier en 1946. Ces deux braves et fidèles membres de la Chorale ne manquent jamais une répétition. Leur santé est excellente, et ils bénéficient d'une paisible retraite après avoir élevé leurs enfants.

Nous ne pouvons que leur souhaiter encore de belles et bonnes années côte à côte, et de pouvoir encore chanter longtemps avec nous. Un soir, Blandine était seule soprano, le directeur lui ayant donné le ton, elle chanta d'une voix claire et juste sa partition, tout le monde l'applaudit bien fort, ce qui la fit rougir jusqu'aux oreilles ! Alors encore nos meilleurs voeux à cette gentille et charmante amie et collègue, que Dieu lui donne encore longue vie.

Pierre Gigandet

